

## 令和5年度 第2回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書

- 1 日時 令和5年6月16日(金) 8:45~13:30
- 2 場所 千代崎中学校グラウンド
- 3 概要 体育祭の参観
- 4 委員の意見等



### 【体育祭に係る所見等】

(委員長)

子どもたちが生き生きと楽しく各種目に取り組んでいて表情が良かった。学級の団結力や個々の動きや係の仕事も良かったと思います。日頃の指導のおかげだと思います。リレーは先生チームも作ってあげると良いかなとも思いました。天気にも恵まれ、素晴らしい体育祭を見せていただきありがとうございました。

(委員)

3年連続で観覧させてもらいましたが、今年から生徒用のテントが設営され、体調管理のためにも本当に良かったと思います。毎年毎年、全学年が元気いっばいに楽しそうにしている姿から学校全体がよい環境なのだと感じました。

(委員)

生徒席にテントがあり良かったです。来年以降もぜひ継続してもらいたい。体育祭の日程が変更になり、保護者数はもしかすると来年多くなる可能性があるので保護者スペースはもう少し拡大したほうがよいかもしれませんが、位置は本部席両サイドで良いと思います。

(委員)

暑さに負けず、みんな元気に一生懸命競技に取り組んでいて素晴らしい体育祭でした。保護者も会場から応援できるのは、やはり嬉しいです。先生方の熱意がとてつと伝わってきました。学校全体の雰囲気の良さが、いろいろな所に表れていました。学年が上がるにつれて大縄のレベルが格段に上がり、3年生はさすがの実力でした。

(委員)

日頃の先生方の御指導で、とてもいい体育祭でした。テントも生徒たちに設置され、熱中症の心配もなく良かったです。

(地域コーディネーター)

生徒の皆さんが一生懸命がんばっていることが伝わりました。係を任されている子どもたちも仕事を全うしようとテキパキ動いていることに感動しました。先生方と子どもたちとの距離感も程よく、心地よく観させていただきました。テント設置の御配慮もありがとうございました。素晴らしい体育祭でした。